An die Eltern der Steinerberger Kindergartenund Schulkinder 6416 Steinerberg



Schulrat Steinerberg

Schulrat Steinerberg Klaus Kenel, Schulpräsident Acherstrasse 23 6416 Steinerberg

21. April 2021

Stornierung der Schultestungen (Speicheltests) an der Primarschule Steinerberg

Sehr geehrte Eltern

Liebe Schülerinnen und Schüler

Am vergangenen Montag, 19.04.2021 wurden Sie von der Schulleitung über die Möglichkeiten und den Ablauf der Covid19 Speicheltests an unserer Schule informiert. Dieses Schreiben basierte auf den Informationen der Kantonalen Stellen mit Stand Ende letzter Woche. Leider hat der Kanton nach internen Abklärungen die Spielregeln, insbesondere die Behandlung von Kindern, welche sich nicht freiwillig testen lassen wollen, zwischenzeitlich geändert. Diese unklare Definition sowie die doppelte Freiwilligkeit (den Schulen sowie den Schulkindern ist die Teilnahme freigestellt) sorgen dafür, dass ein Testen an den Schulen unter diesen Bedingungen nicht zielführend ist.

Anlässlich seiner Schulratsitzung vom 20.04.2021, hat der Schulrat Steinerberg beschlossen, die Testung an der Schule Steinerberg so lange nicht umzusetzen bis seitens des Kantons Vorgaben bestehen, die ein Testen sinnvoll machen. Sämtliche Arbeiten zu den Testungen werden somit unverzüglich gestoppt. Alle von Ihnen bisher eingereichten Einverständniserklärungen werden vernichtet.

Schulrat und Schulleitung bedauern diesen Schritt sehr und möchten sich für die entstandenen Unannehmlichkeiten entschuldigen, obwohl diese nicht «hausgemacht» sind.

Wir gehen davon aus, dass die im Moment laufenden Abklärungen zwischen Bund und Kanton zu einer neuen Ausganglage führen werden. Sobald diese klar ist, wird der Schulrat bei bestehender Freiwilligkeit erneut über die Sinnhaftigkeit der Testdurchführung entscheiden. Mit diesen Informationen werden wir uns wieder an Sie wenden.

Anlässlich einer Kontrolle durch das Schulinspektorat wurde der Schule Steinerberg attestiert, dass sämtliche Massnahmen zur Bekämpfung der Pandemie mustergültig umgesetzt werden. Für Ihre tatkräftige Unterstützung dabei bedanken wir uns herzlichst.

Besten Dank für Ihre Kenntnisnahme.

Freundliche Grüsse

Schulrat Steinerberg,

Klaus Kenel, Schulpräsident

K. Kenel